

Kommissarisches Landessprecherinnen-Tandem: Unsere Vorstellung zur Wahl der Landesprecher*in für Hamburg

Mein Name ist Bianca Scheunemann. Geboren wurde ich vor 44 Jahren in Hamburg und lebe noch immer hier in meiner Heimatstadt.

Mein ExIn-Zertifikat habe ich 2018 erhalten und bin seitdem als Genesungsbegleiterin tätig. Mitglied bei EX-IN Hamburg e.V. bin ich von Beginn an.

Schon früh habe ich für mich festgestellt, dass sich für uns Genesungsbegleiter*innen politisch noch viel zum positiven verändern muss, weshalb es mir wichtig ist, zusätzlich zu meinen verschiedenen Tätigkeiten als Genesungsbegleiterin, mich dafür zu engagieren. Darum bewerbe ich mich für das Amt der Landesprecher*in in Hamburg, welches ich zur Zeit kommissarisch zusammen mit Kaja Meiser ausübe.

Mein Name ist Kaja Meiser. Ich bin 45 Jahre alt und lebe im nördlichen Speckgürtel von Hamburg. Seit 10 Jahre bin ich Genesungsbegleiterin und arbeite seitdem in Hamburg.

Seit drei Jahren bin ich aktives Mitglied bei EX-IN Hamburg e.V. Mich beeindruckt die Vereinsarbeit von Anfang an und meine Tätigkeit als Genesungsbegleiterin in Hamburg in verschiedenen Positionen bestätigt mich täglich, sich für die Erfahrenen-Bewegung zu engagieren. Daher bewerbe ich mich für das Amt des Landesprecher*in für Hamburg. Zur Zeit bin ich mit Bianca Scheunemann als kommissarische Landesprecherin für Hamburg tätig.

Kaja Meiser und ich lernten uns vor mehr als sieben Jahren im Bereich der Genesungsbegleitung kennen. Immer wieder begegneten wir uns auf verschiedenen Wegen, was dazu führte, dass wir mehr und mehr Kontakt zueinander bekamen. EX-IN hat uns miteinander verbunden, politisch ergänzen wir uns sehr gut und arbeiten auch gerne zusammen im Team. Aus Erfahrung wissen wir, dass wir gut miteinander harmonieren, weshalb wir uns gemeinsam für das Amt des Landesprecher*innen –Tandembewerben und zur Wahl aufstellen lassen möchten.

Wer Fragen zu unserer Arbeit hat, schreibt gern eine E-Mail an:
Landessprecherinhambur@ex-in-hamburg.net.